

気仙沼市立唐桑小学校 教育目標 (かんがえる子 おもいやる子 きたえる子)

唐桑小学校たより

平成29年12月22日(金)

Tel 32 - 3142

~子どもたちの健康の土台づくりのため、徒歩通学を励行しましょう~

URL http://www. kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou/

健康に留意し, 充実した冬休みを

本日第2学期終業式を終え、明日から実質的な冬休みとなります。子どもたちには年末年始の家庭や地域の行事に積極的に参加し、冬休みにしかできない経験をたくさんしてほしいと思います。充実した冬休みを過ごし、3学期の始業式には、70名の子どもたち全員が、元気に登校してくることを願っています。

保護者の皆様には、2学期中も様々な形で本校の教育活動にご協力を賜り、この場をお借りして心から御礼申 し上げます。本当にありがとうございました。どうぞ、ご家族おそろいで健やかな新年をお迎えください。



冬休みの期間

平成29年12月24日(日)~平成30年1月7日(日)

※土日、祝日を含め、実質17日間となります。

※始業式は、1月9日(火)です。



◇◇唐小児童、いきいき大活躍!◇◇

11月21日に、桑の葉児童会主催の「桑の葉祭り」を開催しました。日頃お世話になっている地域の方々や、 唐桑幼稚園、若草幼児園、小原木小学校、小原木保育園の子どもたちを招き、各クラブで様々なおもてなしをしました。準備の中心になった6年生をはじめ上学年の子どもたちは、「みんなに喜んでもらえてよかった」「今年はたくさんの人に来てもらって、頑張ったかいがあった」と、満足そうに話していました。







また、先月12日に開催された「リアス牡蠣まつり唐桑」では、6年生が唐桑産牡蠣のPR活動・販売体験、5年生が地元食材を使った商品などの販売を行いました。はじめはなかなか慣れずに戸惑う場面も見られましたが、徐々に慣れてくると積極的に声を出し、笑顔で取り組むことができました。準備等のご協力、どうもありがとうございました。







☆☆おめでとう☆☆

第33回「みやぎの海の子」作文

宮城県漁業信用基金協会理事長賞

2年 〇〇 〇〇さん

宮城県漁協経営管理委員会長賞

5年 〇〇 〇〇さん

第2回「リアス・ジュニア絵画コンクール」

優秀賞「田束山に登ったよ」6年 〇〇 〇〇さん

第49回市民俳句大会

佳作 4年 ○○ ○○さん

「まうもみじ 真っ赤なほほに ささやくよ」

佳作 4年 〇〇 〇〇さん

「ばんごはん サンマの塩焼き ごちそうだ」

佳作 4年 〇〇 〇〇さん

「ひまわりと 同じ高さの きみがいる」

終業式代表の言葉

「2学きにがんばったこと」 2年 ○○ ○○さん

わたしは2学きに、いろいろなことにちょうせんして、がんばりました。その中でも、とくにがんばったことは、算数のかけ算九九です。

わたしは、九九をはじめたばかりのころ、なかなかおぼえられませんでした。お友だちが上手に言えているのを見て、「いいなあ。」と思っていました。でも、みんなががんばっていたので、わたしもいっしょうけんめいがんばりました。

九九をべんきょうしていく中で、かんたんなところもありましたが、そう思うとできなくなると思ったので、考えることをやめました。九九を何ども言っていると、わからなくなることもありました。そのときは、九九がいやになり、やめたくなりました。特に、7のだんがむずかしかったです。でも、おぼえられないことがくやしくて、家や学校で何ども何ども先生やお友だち、おうちの人に聞いてもらいました。さいしょはなかなかおぼえられなかった九九ですが、今ではぜんぶ言えるようになりました。はじめてぜんぶ言えたときは、とてもうれしかったです。

来年は3年生です。3年生では、もっとむずかしいもんだいをべんきょうすると思うので、冬休みや3学きに、九九やほかのべんきょうもしっかりふくしゅうして、3年生をむかえたいです。

「2学期の思い出と3学期にがんばりたいこと」 4年 ○○ ○○さん

長いと思っていた2学期も、あっという間に過ぎ、明日から冬休みに入ります。2学期はたくさんの行事がありましたが、その中で特に頑張ったことが三つあります。

一つ目は、学芸会です。4年生は、げき「桑の葉忍術学園」を演じました。ぼくがげきで特に気を付けたことは、せりふを大きな声で言うことです。本番では、とてもきんちょうしましたが、せりふを忘れたり、動きをまちがえたりせずにできたのでよかったです。4年生全員で協力してできたので、大成功だったと思います。

二つ目は、算数のがい数の学習です。がい数は、およその数に表すのですが、上から一けたのがい数で表したり、百の位までのがい数で表したりと、覚えなければならないことがたくさんあり、難しかったです。そこでぼくは、自学ノートにたくさん勉強したり、問題文をしっかり読んでから解いたりしました。すると、少しずつ分かるようになり、まちがえることも少なくなったのでうれしかったです。

三つ目は、マラソン大会です。本番当日はとてもきんちょうしました。ぼくは、4周目あたりからつかれてきてしまいました。それでもあきらめずに全力で走りぬきました。順位は2位だったので、とてもくやしかったです。3学期は外でたくさん遊び、体力づくりにはげみたいです。

明日から冬休みに入ります。ぼくは、自学ノートを有こうに使って今まで学習した内容を復習し、3学期に備えたいです。そして3学期には、高学年に向けて時間に余ゆうをもって行動し、落ちついて生活できるようにしていきたいです。

「2学期を振り返って」 6年 ○○ ○○さん

2学期はじゅうじつしていた反面,あわただしいものになりました。

学習面では中学校への意識が高まり、どんどん難しい勉強ばかりでついていけないところもありました。でも友だちに助けてもらいました。授業などで解けなかったり、理解できないところは自学で補うことができました。

2学期は行事などがたくさんあり、準備でおおいそがしでした。たくさんあっても私が一番心に残っている行事が二つあります。一つ目は学芸会です。練習がとてもかこくなものでした。一週間弱で台本を手ばなさなければいけなかったからです。学校で暗記して家に帰って宿題をやりながら暗記、ねる前にも暗記とひまさえあれば暗記していました。でもこんなにがんばるのにもわけがありました。それは、私たちの劇で地域の方々に感謝の気持ちを伝えようと思ったからです。日頃からお世話になっているのに直接伝えられるときが少なく、なかなか伝えることができなかったからです。先生方のアドバイスをもらいみんなでむかえた本番。自分の劇で伝えることができました。そのときはかたの荷がおりたようでした。

二つ目は桑の葉祭りです。クラブごとに楽しいふれあいコーナーの準備であわただしかったです。私はみんなが楽しめるようにがんばらなければと思いながら準備をしました。そして、当日地域の方々や小原木小学校の方々にも来ていただきました。みんな笑顔で帰ってくれたので、とてもうれしかったです。

この2学期は、私にとって最高の思い出です。3学期は、この学校に通える回数が少なくなってきます。だからのこりの日を大事に過ごしていきたいと思います。勉強面も生活面も両立できるようにしたいです。そして良い校風をつくり、悔いなく良い思い出づくりをしていこうと思います。

「ユネスコ世界寺子屋運動(書きそんじハガキ・キャンペーン)」ご協力のお願い

すでにお知らせしたとおり、下記の期間中書きそんじハガキの回収を行います。ご協力いただける場合は、専 用封筒に入れ、お子さんに持たせてください(封筒に入れなくても大丈夫です)。

受付期間 平成30年1月9日~1月31日